

**AUBIN**

*La Dépêche, samedi 28 novembre 2020*

## Le Lycée des Métiers du Bois et de l'Habitat labellisé « Génération 2024 »

C'est en 2017 que la France a été désignée pour organiser, en 2024, les Jeux Olympique d'été. L'occasion, en amont, pour le ministère des Sports, de promouvoir le sport dans toute sa diversité. Dans cet ordre d'idée, les fédérations sportives ont installé des passerelles avec le milieu scolaire, notamment en se rapprochant des associations sportives scolaires.

### Raid multisport

« Nous nous sommes inscrits dans cette démarche et notre établissement, le lycée des Métiers du Bois et de l'Habitat a reçu la labellisation Génération 2024 », nous exposait dernièrement le duo de professeur d'éducation physique du lycée, Jérôme Rous et Eric Delbós. « Le dépôt de notre candidature à ce label Génération 2024 a été légèrement antérieur à celle de notre section Raid multisport. Les deux sont complémentaires et, une fois de plus, nous sommes un des rares lycées, le second, à avoir obtenu ce label sur le plan départemental. Ceci dit, vu le nombre de licenciés UNSS de notre établissement, 150, qui s'expriment dans toutes sortes de disciplines, dont plus de la moitié de façon assidue, 30 élèves participent réguliè-



Le duo d'enseignants, encadre les activités sportives hors cours scolaire.

rement à des compétitions, l'obtention de ce label s'imposait.

### Quatre axes

Un label qui se décline en quatre axes : favoriser les passerelles entre le milieu sportif scolaire et les clubs locaux régis par des Fé-

dérations ; participer à des événements promotionnels olympiques et paralympiques, et installer des échanges avec les athlètes ; pour les établissements scolaires propriétaires de leurs équipements sportifs, les ouvrir aux clubs locaux ; et l'accueil de sportif de haut niveau.

« Nous, notre ambition est de participer à une journée du sport pa-

ralympique et, dans la foulée, échanger avec les athlètes concernés. Mais également en phase avec notre section raid multisport, accueillir un athlète de haut niveau ». Au final, « deux labels, Génération 2024 et Raid Multisport qui renforcent et valorisent l'image et la dynamique de notre Lycée », conclut le duo.